

よりもよつて  
この時期に!

安倍昭恵

「芸能人と桜を見る会」バカ騒ぎ写真

ジャニーズアイドル、  
有名モデルも参加して

## 仕事を「休んだ時」「失った時」のお金の手続き

コロナ緊急対策の20万円だけではありません——「あなたが使える制度」の完全ガイド

クルーズ船で「感染者ゼロ」の理由はこれ マスクの着け方 手洗いの順序 ほか

## 必読自衛隊式「感染対策」BOOK

金髪女優の絶頂シーン 袋とじ 104cmJカップ令和のりんごヌード

週刊

# POKKE

プロ野球 怪物新人列伝

2020 Apr.  
4.10  
定価 470円



「東京封鎖」ついに現実に! 300万人が  
首都から消える

霞が関崩落

保健所を通さずコロナ検査を受け、感染発覚すると新設されたばかりの自分の病院に  
「首相ブレーンの医師」 入院 極秘 特別待遇の怪  
「安倍のためには働けない」

薬価改定で「4月1日から安くなる薬」 30

これから起きた「コロナ感染」より怖いこと

降圧剤も、糖尿病薬も、痛み止めも、睡眠薬も……  
抗がん剤治療が中断する／手術日延期で病状が悪化  
家族の見舞いに行けない／救急車でたらい回しに

その時どうする

# 病院で薬がもらえない

「延期」になるもの、ならぬもの

「森喜朗会長」の任期から  
「嵐」の活動休止まで

阿部一二三と丸山城志郎の場合

柔道66kg級

往来禁止で燃え上がる大阪人の「神戸ぎらい」vs神戸人の「大阪ぎらい」

ふたりの世界王者の肉声

往來禁止で

燃え上がる

大阪人の「神戸ぎらい」

vs神戸人の「大阪ぎらい」

ふたりの世界王者の肉

# [これから起きる「コロナ感染」より怖いこと]



# 病院で 薬が買えない



# 薬が買えない

「救急車」呼んでも来ない  
その時、どうする  
「治療」も「リハビリ」も  
受けられない  
入院した家族の「見舞い」  
に行けない

降圧剤 糖尿病薬 不足で「脳卒中」「心筋梗塞」命の危機  
鎮痛剤 が切れて痛み倍増 睡眠薬 処方されず鬱症状

突然休診します  
の張り紙

新型コロナウイルスの猛威は収束の気配を見せないが、コロナ感染への恐怖もさることながら、それ以上に深刻なのが「病院閉鎖」の拡大だ。感染者の発覚や院内感染予防などのために医療機関が休診すると、薬の処方や治療・リハビリなど普段は当たり前だった医療が受けられなくなる。今、まさに全国で起きている病院閉鎖——我々が覚悟しておくべき「最悪の事態」とはどのようなものか。

椎間板ヘルニアと脊柱管狭窄症に悩まされる首都圏在住のA氏（48）は2週間に1度、隣町にあるクリニックを訪問している。

3月下旬、いつものよう

に予約済みのクリニックを訪れるが、入り口に「休診」の張り紙とこんな注意書きがあった。

（マスクと消毒用アルコールの在庫が切れ、医療機関向けの卸業者からの入荷のめども立たないため、3月末から1～2週間休診します。4月中旬に再開予定です）

途方に暮れた様子でA氏がつぶやく。「毎回、消炎鎮痛剤や胃薬を2週間分処方してもらっていました。日常生活で少しでも無理をする

二二

の心が温まるエッセイ集

定価：本体1,200円+税

と腰の神経が炎症を起こ  
し、薬なしでは歩行困難  
になります。ちょうど薬  
が切れるところなのです  
が、どうすればいいのか

「全国の医療機関でマス  
病院の自主休診だ。  
医療ガパナンス研究所  
理事長の上昌広医師が指  
摘する。

用マスクについて茨城県  
保険医協会では、「既に  
足りない」が20・2%、「足  
りているが、あと15～30  
日分しかない」が50・6%  
に達するなど、集計が  
済んだ多くの地域で同様  
の備品不足が流出した。

保険医協会)、「早く納入できなければ、医療に支障が出ます」(岐阜県保険医協会)など、現場の窮状を訴えるSOSが噴出した。

「腰の神経が炎症を起し、薬なしでは歩行困難になります。ちょうど薬が切れるところなのです。どうすればいいのか……。新型コロナとヘルニアが関係するとは思つてもいなかつたのでショックを受けています」

かかりつけの病院で薬がもらえない——今後、A氏と同じ境遇の人が爆発します。

「全国の医療機関でマスクやアルコール消毒液が不足しています。本来なら医師は患者ごとにマスクを変えて手洗いをすべきですが、慢性的な供給不足が起きており、新型コロナ陽性患者の受け

病院の自主休診だ。

医療ガバナンス研究所 理事長の上昌広医師が指摘する。

用マスクについて茨城県  
保険医協会では、「既に  
足りない」が20・2%、「足  
りているが、あと15・30  
日分しかない」が50・6  
%に達するなど、集計が  
済んだ多くの地域で同様  
の備品不足が続出した。  
アンケートの自由回答で  
は、「このままで休診  
に追い込まれる」(千葉県

“薬切れ”で血圧急上昇

員に新型コロナの陽性患者が出て外来を閉鎖したり、陽性患者の通院によって院内感染が広がり、医療現場が



も危険だという。

「不整脈のひとつである心房細動の患者は、血液をサラサラにして血栓を予防するために抗凝固薬

を服用します。しかし、薬を1～2日ほど切らすと心臓にできた血栓が脳や頸の血管でつまり脳梗

痛みの連鎖、不安の増長

脊柱管狭窄症や椎間板ヘルニアなどで「消炎鎮痛剤」を服用する場合、

薬切れで痛みが連鎖する怖れがある。清水整形外科クリニック院長の清水

伸一医師が指摘する。

ると抱えていた痛みが出て、飲んでいた薬がなくなることで精神的に不安定で

ことで精神的に不安定になります。すると痛みの連鎖が起こり、ストレインや民百姓の症状

レフから不眠などの症状  
が起ります

「関節リウマチをコントでも心配は多い

週刊。ボス

**執刀日が決まっていた手術が延期  
抗がん剤・放射線治療が中断する**

国立病院機構大分医療センター（大分市）で発生した集団感染（クラスター）では、患者の転院

その中でも、大分岡病院の医療機関でも感染が確認され、休診する病院が相次いだ。

日号)は4月6日(月)発売です

理事長の菊池大和田  
が異なります



# [あなたの薬はありますか？]

## 主要薬(30)の「値引き率」リスト

	薬剤名 (後=後発薬名)	3月までの値段→4月からの値段(値引率)
解熱鎮痛消炎剤	ノイロトロピン錠4単位	29.6円→29.5円(0.3%)
	トラムセット配合錠 (後)トララセット配合錠	67.7円→53.3円(21.3%) 21.6円→14.4~18.3円(15.3~33.3%)
	カロナール錠200※ (後)アセトアミノフェン錠200mg	6.9円→6.7円(2.9%) 6.9円→6.7円(2.9%)
	ロキソニン錠60mg	13.8円→13.4円(2.9%)
	トラマールOD錠25mg	35.3円→34.7円(1.7%)
	オルメテックOD錠20mg (後)オルメサルタンOD錠20mg	97.7円→95.5円(2.3%) 23.8~34.6円→21.6~33.9円(2.0~9.2%)
血圧降下剤	ミカルディス錠40mg (後)テルミサルタン錠40mg	99.0円→97.0円(2.0%) 17.9~32.5円→16.0~31.8円(2.2~10.6%)
	アテレック錠10 (後)シルニジビン錠10mg	45.1円→43.5円(3.5%) 24.8円→23.9円(3.6%)
	アーチスト錠2.5mg	21.1円→20.4円(3.3%)
	アイミクス配合錠HD (後)イルアミクス配合錠HD	124.3円→120.5円(3.1%) 32.5~45.4円→30.4~44.3円(2.4~6.5%)
血管拡張剤	ノルバスク錠5mg (後)アムロジピン錠5mg	40.6円→38.0円(6.4%) 16.5~20.7円→15.2~19.7円(7.9~26.6%)
	シグマート錠5mg	13.8円→13.6円(1.4%)
	アダラートCR錠20mg (後)ニフェジビン20mg徐放CR錠	25.4円→23.5円(7.5%) 10.6円→10.2円(3.8%)
	アイトロール錠20mg	13.1円→12.7円(3.1%)
	コニール錠4 (後)ベニジビン塩酸塩錠4mg	39.5円→36.4円(7.8%) 16.5~20.4円→15.8~16.5円(4.2~22.5%)

新型コロナウイルスによる“通院危機”が深刻なのは、高血圧や糖尿病など、生活習慣病をはじめとする持病の治療に「薬」が必要だからだろう。歳を重ねるほどに処方される薬は増え、5種類や6種類となることもあり、「薬代」の出費は家計に

平均4・38%、引き下  
げられることになる。  
銀座薬局代表薬剤師の  
長澤育弘氏が解説する。

# 10%以上値引き されるものも

も大きく影響する  
その「薬の値段」  
が4月1日から大  
きく変わる。

**4月1日から安くなる凍  
30**

解熱鎮痛剤ノイハ峰主剤ナレムニツク、痛風治療薬フエブリク



舞いは患者と家族の心の支えになるが……

「コロナ感染」より怖いこと 病院で薬がもらえない

設そのものも少なく、待機者が多いため、転院も難しい。閉鎖が増えれば、お手上げ”状態といつても過言ではないでしょう”

みから歩けなくなる。最悪の場合、寝たきりで要介護になることも考えられます」

光<sup>ル</sup>を失つたと感じて、まゝ患者は少なくないと、う。そうした中で、清水医師は「家族の支えが重要な役割を果たす」と指摘する。

でも、自宅でできる簡単な体操だけでも続けることが大切です。本人のやる気が落ちていたら、家族や周囲の人が一緒に取り組んであげるような支えが重要です」

のではないか』、『症状が進行するのではないか』と不安に感じます。たとえ医師や看護師がついていくてくれるとはいっても、患者のちょっとした変化にいち早く気づくことが

\*  
新型コロナウイルスの  
猛威は前代未聞である以  
上、国民一人ひとりの準  
備と、国家レベルでの対

のではないか』、『症状が進行するのではないか』と不安に感じます。たとえ医師や看護師がついてくれるとはいっても患者のちょっとした変化にいち早く気づくことができるるのは家族です』

鈴木氏によれば、富山市の総合病院では、認知症患者の女性が、夫と面会できぬ間に感染症に罹患し、重篤な状態に陥る事例もあつたという。

「新型コロナによる面会制限は、いつまで続くのか先が見えない状況ですが、一律に面会をストップするのではなく、個別の患者の状況に配慮した面会措置を講じたりテレビ電話による面会システムを導入するなど国をあげて対策を考えるべき問題で

# 入院中の親に「面会」できず 認知症がどんどん進行する

人生を楽しみ尽くす  
32のたしなみを伝授

## 70歳のたしなみ

A black and white portrait of a woman with short, dark hair, smiling broadly. She is wearing a light-colored top.

坂東眞理子

**20  
万部  
突破!  
大反響発売中!**